

Mata'Utu le 08/07/2022

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## **La population est invitée à respecter les recommandations spécifiques pour se rendre à l'aéroport de Wallis - Hihifo**

---

L'Administration Supérieure communique :

Afin de respecter les mesures barrières mise en œuvre le lundi 4 juillet dernier, les personnes souhaitant se rendre à l'aéroport de Wallis hihifo voudront bien se conformer aux nouvelles dispositions de circulation et d'accueil à l'aéroport

Pour le vol du 11 juillet prochain les passagers en partance seront déposés afin que leurs formalités d'enregistrement puissent se dérouler dans des conditions respectueuses du protocole sanitaire. Les familles accompagnant les passagers voudront bien rester sur les espaces extérieurs de l'aérogare et sont invitées à se déplacer en nombre limité en veillant aux mesures de distanciation. Le port du masque aux abords de l'aéroport est recommandé.

Pour les passagers arrivant à Wallis, il est demandé qu'une seule personne vienne par famille.

Nous rappelons que tout passager arrivant à Wallis doit respecter 3 jours d'isolement à domicile.

Nous remercions l'ensemble de la population de son engagement pour participer activement aux mesures de freinage mises en place pour limiter la circulation du virus sur le Territoire.

Contact presse :  
Elizabeth BARKA-LAMOUR - Cheffe des services du cabinet du Préfet  
+00681.82.11.03